

Hospital de Quilpué celebró 60 años de historia con significativo reconocimiento a exfuncionarios y exdirectores del recinto de salud

A través de una significativa ceremonia, a la que asistieron la directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, Andrea Quiero Gelmi y la seremi de salud de la Región de Valparaíso, Lorena Cofré Aravena, fueron reconocidas las trayectorias de los exdirectores del recinto de salud y de distintos exfuncionarios, quienes han contribuido a que el Hospital de Quilpué se convirtiera en uno de los tres Hospitales Autogestionados en Red del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota.

El director del Hospital de Quilpué, Jimmy Walker Vergara, señaló que, “no podemos pensar en construir un nuevo hospital de Marga Marga, como un recinto distinto, si no reconocemos lo que fuimos e hicimos en el pasado y esta ceremonia quería hacer esa unión; esa amalgama entre quienes nos precedieron y quienes vamos a ir construyendo el futuro hacia adelante y eso es lo más significativo de estos 60 años. En cada época, en cada instante, hemos ido haciendo cosas, y eso es lo importante, que podamos juntos avanzar hacia el nuevo hospital de Marga Marga. La invitación hoy es que sigamos juntos haciendo historia”.

Anuncio Patrocinado

En tanto, la Directora del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota - Petorca, manifestó: “Los 60 años que cumple el Hospital de Quilpué, nos sitúa en un momento histórico en el que recibimos con emoción el legado de las generaciones que nos han precedido y que, también, comenzaron a provocar los cimientos del nuevo desafío que, a partir del próximo año, va a vivir el equipo de salud. Tendrán un cambio de casa, pero se mantendrá el hogar”.

EL VALOR DE LA TRAYECTORIA

Hospital de Quilpué celebró 60 años de historia con significativo reconocimiento a exfuncionarios y exdirectores del recinto de salud

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En reconocimiento al liderazgo y dedicación, fue destacada la gestión del Dr. Juan José de la Torre, ex director del Hospital de Quilpué entre los años 1979 y 1985. El especialista en ginecoobstetricia expresó estar, “feliz de haber venido a este acto tan significativo de los 60 años de la creación de este hospital y de poder haber sido parte de su historia. Pude reencontrarme con mucha gente con la que trabajé en su tiempo, además de saludar y agradecer a todos la colaboración que prestaron para poder realizar el trabajo que se requería en aquel entonces”.

Por su parte, Verónica Delgadillo Delgadillo, ex Jefa de Estadísticas del recinto de salud con 41 años de servicio, expresó que, “fue una gran sorpresa, estoy muy agradecida del director del hospital y de la Comisión de los 60 años por haberme elegido y haberme considerado en este reconocimiento. Fue una sorpresa muy linda, muy contenta de compartir con gente que todavía está en el hospital, poder abrazarnos, porque realmente este fue mi segundo hogar”.

Respecto al proceso de cambio al Hospital Provincial Marga Marga, Delgadillo explicó: “Tengo sentimientos encontrados. El hecho de estar 41 años acá y haber vivido una generación distinta, donde éramos menos, éramos una familia diferente, da nostalgia. Pero ahora veo tanta gente, que se necesita urgente un cambio de casa y va a ser algo muy bonito y bueno, tanto para el personal como para la comunidad”.

Hospital de Quilpué celebró 60 años de historia con significativo reconocimiento a exfuncionarios y exdirectores del recinto de salud

La celebración se llevó a cabo en compañía de diversas autoridades regionales, así como miembros del personal activo que quisieron estar presentes y agradecer la labor de los más de 20 reconocimientos que se otorgaron en vísperas de lo que será comenzar una nueva etapa en las dependencias del Hospital Provincial Marga Marga, establecimiento que beneficiará a la población de las comunas de Quilpué, Villa Alemana, Limache y Olmué.



y tú, ¿qué opinas?